

式 辞（令和三年度入学式）

一年生のみなさん、入学おめでとうございます。

私は、北谷小学校の校長先生です。名前は、小林智樹といいます。

よろしく申し上げます。

今日から皆さんは小学生ですね。私は、皆さんが北谷小学校へ来てくれることをワクワクしながら、とても楽しみにしていました。みんなもワクワクしているかな。それとも少しドキドキしているかな。

ドキドキしている人も心配はいりません。大丈夫ですよ。

小学校はとっても楽しいところです。どんなところが楽しいのか、少しだけ教えてあげますね。

毎日お勉強があります。これが楽しいです。今まで知らなかったことが分かるようになったり、できなかったことができるようになったりすると、少しずつ頭がよくなったり体が強くなったりするようで楽しいですね。それに一人で勉強するのではなく、みんなと一緒に勉強すれば、自然と勇気もわいてきます。一年生の先生はもちろん、北谷小の全部の先生はとってもやさしいので、楽しくお勉強をすることができると思います。

それから、みんなで一緒に遊ぶことも楽しいし、実は遊ぶことは小学生にはとても大切なことなんです。広い校庭を思いっきり走り回ってください。遊具も

たくさんありますよ。二年生から六年生のお兄さん・お姉さんたちとも、一緒に遊ぶことがあります。早く一緒に遊びたいな、と言っていました。楽しみです。

給食の時間も楽しみです。北谷小の給食はとってもおいしいですよ。毎日違ったおかずが出るから、今日は何が出るかな〜と、楽しみにしてください。

それからね、北谷小にはうさぎさんがいます。大きなナマズさんも親子のカメさんや金魚さんたちやザリガニさんもいます。どこにいるかは、少し経ったら、学校を探検する時間があるので、その時に見つけてくださいね。

ほかにも楽しいことはたくさんあります。でも、楽しい北谷小になるには、皆さんにも約束してほしいことがあります。それは、ここにいるお友達同士が、仲良く生活してほしいということです。いやなことをする人がいると楽しくなくなりますね。ここから見ていると良い子ばかりに見えるから大丈夫だと思いますが、先生の言うことをよく聞いて、一人一人が仲良くするようにしていきましょう。

ここからは、おうちの人へお話しするので、そのまま聞いてくださいね。

保護者の皆様、お子さまのご入学おめでとうございます。みなさまと共に、北谷小学校第四十七回入学式を挙行できますことは、誠に有り難く、感謝申し上げます。

ちょうど二週間前に、この場所で卒業式が行われました。六年生が卒業してい

ったわけですが、大変立派な姿に六年間の成長を感じました。

子供たちは無限の可能性をもっています。学校に集うことによって、仲間と切磋琢磨しながら、たくさんのことを学び、心も、体も成長していきます。

本日入学されたお子さまの望ましい成長のため、私たち教職員一同も、力を合わせて指導に努めます。それには、ご家庭のご理解とご協力が不可欠となります。何かわからないことや不安に思うようなことがありましたら、本校では様々な形態で相談できる体制をとっていますので、遠慮なく職員にお尋ねください。新型コロナウイルス感染防止への対応のため、活動が制約されることもありますが、学校の様子もできるだけ発信していきたいと思えます。

今日の佳き日、この出会いを大切に、学校と家庭が互いに連携し、子供たちの成長を見守っていきましょう。

これからもよろしく願いいたします。

一年生の皆さん、しっかりと話を聞くことができましたね。

では、明日から元気に学校に来てください。

以上で、校長先生の式辞はおしまいです。

令和三年四月八日

吉川市立北谷小学校長

小林 智樹